



*Wie wunderbar:
Da draussen stehen wie drinnen.
Begreifen und umgriffen werden.
Schauen und das Geschaute sein.
Halten und gehalten werden.
(Meister Eckhart)*



Begegnungen mit dir, Gedanken und gemeinsame Augenblicke werden uns immer wieder an dich erinnern, uns glücklich und traurig machen.

Helen Lehmann

Dr. phil.

27. Oktober 1963 – 2. August 2024

Dein reiches und erfülltes Leben ist viel zu früh zu Ende gegangen. Mit deiner liebenswürdigen, weisen, zarten und doch starken Art hast du alle bezaubert. Dein Lebensmut war ansteckend. Morbus Parkinson hat dich immer stärker gefordert. Wir haben bewundert, mit welcher Tapferkeit und Ausdauer du es mit dieser Krankheit bis zum Ende aufgenommen hast.

Wir danken allen, die Helen mit so viel Liebe und Zuwendung begegnet sind und sie bis zuletzt unterstützt und getragen haben. Hier denken wir auch an die Mitarbeiterinnen der Spitex und der Palliative Care Thun sowie an die Ärztinnen und Ärzte, die für Helen in den vergangenen Jahren da waren.

Wir vermissen dich:
Brigitte Müller
Maria Paulina Lehmann
Peter, Norbert und Arthur Lehmann mit ihren Familien
Zahlreiche langjährige Freundinnen und Freunde

Die Abschiedsfeier findet im Familien- und Freundeskreis statt.

Anstelle von Blumen bitten wir um Spenden an die Parkinson Stiftung Schweiz,
IBAN: CH48 0900 0000 8000 7856 2 oder den Verein Hospiz Bern,
IBAN: CH02 8080 8005 9443 2215 5 mit dem Vermerk: «Helen Lehmann».

Traueradresse: Brigitte Müller, Gagliardiweg 1, 8050 Zürich